

L'État d'alerte est décrété en Malaisie au sujet du virus Ebola



Kuala Lumpur ,4 août (RHC-PL)- Les autorités de la Malaisie ont décrété l'État d'alerte dans toutes les frontières du pays face à la menace du virus Ebola qui a provoqué la mort de plus de 700 personnes sur le continent africain.

Dans des déclarations à la presse, le ministre de la Santé du pays asiatique, Datuk Seri, a cité parmi les mesures adoptées, le contrôle des passagers présentant des symptômes et leur hospitalisation si nécessaire. Prévenir immédiatement de ces cas le Centre National de Crise et de Réponse en est une autre.

Face à l'expansion de ce virus mortel d'autres nations sont en alerte tels que le Vietnam, dont les autorités ont demandé d'intensifier la surveillance dans les aéroports et de suivre les règles d'hygiène. Aux Émirats Arabes, les vols commerciaux en direction de la sous région africaine ont été suspendus.

L' Organisation Mondiale de la Santé, l'OMS, a précisé que l' Ebola se transmet par le contact direct entre les personnes , à travers de petites blessures de la peau, des membranes muqueuses, des sécrétions et indirectement par contact avec un environnement contaminé.

Les premiers symptômes sont: fièvre élevée , une grande faiblesse, des douleurs musculaires , des maux de tête et des plaies dans la gorge. D'autres en suivent: maux d'estomac, éruption cutanée , mauvais

fonctionnement du foie et des reins. Cela peut provoquer jusqu'à des hémorragies.
Jusqu'à maintenant la Sierra Leone et le Liberia sont le plus affectés par la maladie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/30151-letat-dalerte-est-decrete-en-malaisie-au-sujet-du-virus-ebola>



Radio Habana Cuba